
 

 
 

 
        
        
        
         
 
 
Ordentliche Mitgliederversammlung Unteroffiziervereinigung Hambühren e. V. 
 
 
Am Freitag den 10. November 2017 begrüßte unser 1. Vorsitzende Peter Stübbe knapp 50 
Teilnehmer zu unserer Jahreshauptversammlung (JHV) und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
Peter bat alle Anwesenden sich von den Sitzen zu erheben und wir gedachten aller 
Kameraden, die seit der letzten Versammlung und JHV verstorben waren. Ulli Tharra spielte 
auf seiner mitgebrachten Mundharmonika das Lied „Ich hatte einen Kameraden“ Ein sehr 
bewegender Augenblick. Danke Ulli für deine musikalische Begleitung zum Gedenken 
unserer verstorbenen Mitglieder. 
Nach dem Verlesen des Protokolls der letzten Versammlung und dem Punkt „Allgemeines“ 
trug der Vorsitzende des Vereinigungsausschusses vor, dass es seit der letzten JHV zu keinem 
Einsatz des Ausschusses kommen musste. Jürgen Griesel berichtete anschließend über die 
Ein- und Ausgaben der letzten 12 Monate sowie über den aktuellen Kassenstand der Uffz-
Vereinigung. Er berichtete weiter, dass wir trotz einiger Todesfälle keinen Mitgliederschwund 
haben (gleiche Anzahl neuer Mitglieder) und unser Verein nicht nur lebt, sondern auch 
gesund ist. 
Nach diesem Bericht folgte der Bericht der Kassenprüfer. Es wurde dem Kassenführer Jürgen 
Griesel eine saubere und einwandfreie Kassenführung bestätigt. 
Nach diesen lobenden Worten berichtete Peter Stübbe über die Aktivitäten der letzten 12 
Monate wie z. B. Neujahrsempfang mit dem Schützenverein Hambühren, Grünkohlessen, 
Mai-Bock Anstich mit Grillen, monatliche Versammlungen, Jubiläumsfeier 60 Jahre Uffz-
Vereinigung und Auftritt bei der Plattenkiste.  
Zum Abschluss seines Berichtes informierte Peter die Versammlung über seine Entscheidung, 
dass er im Jahr 2018 nicht mehr als Vorsitzender kandidieren wird. Die Versammlung möge 
sich Gedanken über einen Nachfolger machen. 
Unter dem Punkt „Verschiedenes“ hatten der 1. Vorsitzende (Peter I) und ich (Peter II) ein 
paar Überraschungen parat. Peter I rief Jürgen Griesel auf und die Laudatio dufte Peter II 
halten. Jürgen Griesel ist seit mehr als 20 Jahren als Kassenführer in unserem Vorstand tätig 
und nie war es zu Beanstandungen gekommen. Zudem ist Jürgen einer der Vorstandsmit-
glieder, der immer mit anpackt und zur Stelle ist, wenn er gebraucht wird. Diese starke und 
zuverlässige Leistung wurde mit einem Gutschein für einen Besuch in der Gaststätte 
Heideblüte gewürdigt. 
Peter I würdigte Lothar Franciscy für seine jahrelange Arbeit als ehemaliger Pressewart und 
seine Arbeit als Planer und Organisator zum wiederholten Besuch bei Frau Kirsten Lühmann 
(MdB) im Berlin. 
Anschließend bat ich nochmals um das Wort und überreichte unserem Webmaster Tobi (Ralf-
Arthur Tobien) für seine enorme Arbeit bezüglich unserer Homepage einen Gutschein für 
eine Veranstaltung in der Heideblüte. 
Nach dem Übereichen des Gutscheines an Tobi habe ich mir erlaubt, auch mal den Kopf des 
Fisches zu erwähnen und zu ehren und überreichte unserem 1. Vorsitzenden ebenfalls einen 
Gutschein für eine Veranstaltung in der Heideblüte.  



 

Danach dachte ich mir, tue Gutes und zeige es auch. So zog ich noch 8 Gutscheine für die 
Veranstaltung „Nacht der Vereine“ am 17. März 2018 in der Heideblüte aus dem Ärmel (nee, 
war eine Tasche) und konnte somit noch einige Kameraden/Kameradinnen an diesem Abend 
glücklich machen. 
Zum Abschluss gab ich meinen eigens erstellten Presseordner in die Runde ,wo alle Berichte 
der letzten 12 Monate nachvollzogen werden konnten und teilte der Versammlung noch mit, 
dass ich einen Bericht über den Auftritt des Musikzuges der freiwilligen Feuerwehr Wietze 
bei unserem Jubiläum im September an die Gemeinde Wietze geschrieben habe. Dieser 
Bericht wurde am 15.11.2017 im Mitteilungsblatt der Gemeinde Wietze abgedruckt.  
Als nächster Punkt stand der Antrag zur Entlastung des Vorstandes an. Der Vorstand wurde 
einstimmig entlastet und Peter Stübbe kam zu dem Punkt Ehrungen.  
Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Manfred Jürgens (zugleich auch Ernennung zum 
Ehrenmitglied) für 40 Jahre Mitgliedschaft Wolfgang Robben; Georg Walgenbach, Klaus 
Sprengel (in Abwesenheit) sowie Wolfgang Asbrock für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt. 
Herzlichen Glückwunsch allen Geehrten! 
Die Versammlung klang gemütlich mit einem Spanferkel und Beilagen von Michael Ibsch 
sowie gekühlten Getränken von unserem Ehrenpräsidenten Helmut Brümmer aus. 
Bedanken möchte ich mich noch besonders für die „Flaschenspenden“ von Norbert Jahnke, 
Acki Dietrich, Lutz Ebneter und unserem Grünkohlkönig Georg Walgenbach. 
Toll war es auch, dass es die „Berliner“ Wolfgang Robben und Thomas Häußermann (jeweils 
mit Gattin) mal wieder zu unserer Versammlung geschafft und die weite Reise auf sich 
genommen haben. 
Die nächste monatliche Versammlung findet am Donnerstag den 07.12.2017 statt. 
Bis dahin munter bleiben….. 
 
 
 
Peter Witting 
2. Vorsitzender und Pressewart 
 


